
BI St. Getreu Str. ./. Stadt Bamberg
wegen Erschließungsbeitrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Starke,

ich komme zurück auf die bisherige Korrespondenz in obiger Sache. Wir haben bereits mehrmals aus-
führlich dargelegt, dass die St.-Getreu-Straße nach den Merkmalen der damaligen Erschließungsbei-
tragsatzung bereits in den 1960er Jahren endgültig hergestellt war. Die von meinen Mandanten recher-
chierten Dokumente dazu sind erdrückend. Auch von Seiten einzelner Mitglieder des Stadtrates wurde
meinen Mandanten bestätigt, dass eine Klage gegen die zu erlassenden Erschließungsbeitragsbeschei-
de gute Erfolgsaussichten hätte. Wir halten es deshalb für ein finanzielles Risiko für die Stadt, wenn 
die Erschließungsbeiträge als Einnahmen in den Haushalt 2021 eingeplant würden. Eine rechtliche 
Auseinandersetzung würde auf Seiten der Stadt zusätzliche finanzielle Risiken bergen. Dies möge der 
Stadtrat bei seiner Beratung über den Haushalt 2021 in seine Erwägungen einbeziehen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Söhnlein
Rechtsanwalt
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